

### 23.10.2008 : The Flying Grandpas mit neuer Besetzung

Bei der Polizei-Show 2008 gab es bei den Grandpas eine neue Besetzung. Das Urgestein der Flying Grandpas hat sich nach über 44 aktiven Jahren zur Ruhe gesetzt. Als Gründungsmitglied hat **Peter Schmidt (72 Jahre)** die Truppe jahrelang als "Hauptmann" dirigiert und konnte mit seinem Humor und Routine jedes Publikum zum Lachen bringen. Noch weit über 10 Jahre nach seiner Pensionierung hatte Peter die Grandpas in vielen Shows bereichert. Im Herbst 2008 wurde dann der "Alte" bei einem Frankreichauftritt letztendlich verabschiedet. Nun galt es diese Lücke wieder zu füllen.



Für die Polizeishow 2008 hat man eine Lösung gefunden. In vielen Trainingstunden wurde die neue Rolle etwas umgestellt und "Örich" übernahm ab sofort den Hauptmann. Durch die "Verjüngung" der Truppe kam auch wieder etwas mehr Dynamik in den Gesamttablauf und bei den 4 Vorstellungen mit jeweils über 4000 Zuschauern konnte jedes Gruppenmitglied zum tollen Erfolg und vielen Publikumslachern beitragen. Selbst uns Chef der Truppe, Helge sieht eine weitere große Zukunft mit den Flying Grandpas.



Bild & Text: O. Schmidt